

シンガポール共和国・マイフラワー校訪問回 来町(12月6日～12月9日)

今年8月に「鏡野町中学生海外体験事業」にて交流を行った、シンガポール共和国・マイフラワー校の生徒26名と先生5名が鏡野町を訪れ、3泊4日の交流を行いました。



3日目

8日(土)は、それぞれのホームステイ先のホストファミリーと交流を深め、夕方からは、中央公民館において全体での夕食会が行われ、和気あいあいと過ごしました。

7日(金)は、グループに分かれ、鏡野・奥津・上齋原中学校を訪問。水墨画の授業を受けたり、一緒にバドミントンをするなどし、各中学校の生徒と交流を深めました。また、妖精の森ガラス美術館(上齋原)ではリューター体験、耕心村(長藤)では、もちつき体験を行いました。

1日目

6日(木)午後に到着した一行は、岡水園(下原)を訪ねトマトの収穫体験、倉永牧場(養野)では、乳牛の見学を行いました。夕方にはホストファミリーとの対面式が行われ、13家族と対面しました。



対面式の様子



4日目

3泊4日の日程を無事終了し、9日の朝、京都へ向け出発しました。あつとう間の交流期間でしたが、日本の文化や習慣にふれ、貴重な体験が出来たのではないか!快くホームステイを受けさせていただきましたホストファミリーのみなさま、また、期間中施設見学等でご協力をいただきましたみなさま、大変ありがとうございました。

お別れ前にみんなで記念撮影

